

Medienmitteilung

Winterthur, 5. April 2023

Basar zugunsten KSW-Partnerspital in Laos

Am Mittwoch und Donnerstag, 5./6. April 2023, findet in der Eingangshalle des Kantonsspitals Winterthur (KSW) zum fünften Mal der Laos-Basar statt. Neben landestypischen Produkten können die Besucherinnen und Besucher an diesen beiden Tagen als kulinarische Inspiration eine laotische Nudelsuppe geniessen. Der Verkaufserlös kommt vollumfänglich dem Verein «Spitalpartnerschaft Phonsavan (Laos) & Kantonsspital Winterthur» zugute.

Stöbern, staunen und geniessen: zum fünften Mal findet am Kantonsspital Winterthur der Laos-Basar statt. Das Angebot ist vielfältig: Handgefertigte Textilprodukte wie Taschen, Halstücher und Stofftiere, Karten, geschöpftes Papier und Schmuck sowie Reis und Tee und vieles mehr steht zum Verkauf. Wer kulinarisch auf den Geschmack kommen möchte, kann auf dem Basar eine Schale Nudelsuppe kosten. Das Nationalgericht aus dem kleinen Binnenland mit rund 7,3 Millionen Einwohnerinnen und Einwohnern, das zwischen China, Vietnam, Kambodscha, Thailand und Myanmar liegt, wird jeweils über Mittag in der Eingangshalle ausgeschöpft. Der Verkaufserlös kommt dem Verein «Spitalpartnerschaft Phonsavan (Laos) & Kantonsspital Winterthur» zugute.



Nachhaltige Verbesserung der Gesundheitsversorgung in Laos

Seit 2010 unterhalten das Kantonsspital Winterthur (KSW) und das Provinzspital Xiangkhouang in Phonsavan, einer Stadt im Zentrum von Laos, eine Partnerschaft. Ziel der Zusammenarbeit ist ein kontinuierlicher Austausch der beiden Spitäler. Seit Gründung des Vereins haben rund hundert Fachleute aus dem KSW und anderen Schweizer Spitälern mehr als 600 Wochen in Laos gearbeitet. Dabei haben sie ihr Wissen und ihre Berufserfahrung weitergegeben und selbst wertvolle Erfahrungen in der medizinischen Versorgung mit sehr beschränkten Ressourcen gesammelt. Eingeschlossen in die Partnerschaft ist auch das laotischen Gesundheitsministerium.

«Die Leidenschaft, die im Verein gelebt wird, ist ansteckend»

Nach einer mehr als zweijährigen Pause wegen COVID-19 konnte der Austausch im November 2022 wiederaufgenommen werden. Seit dem vergangenen Jahr amtiert Prof. Dr. med. Stefan Breitenstein, CMO am KSW, als Vereinspräsident. «Die Leidenschaft, die im Verein gelebt wird, ist ansteckend. Bis heute habe ich nur selten erlebt, dass Menschen mit so viel Herzblut bei der Sache sind.» Das Ziel der Partnerschaft geht denn auch über das medizinische Know-how hinaus. Neben dem fachlichen Austausch steht immer auch die interkulturelle Begegnung zwischen dem Spitalpersonal und den Fachleuten aus der Schweiz im Zentrum.

Weitere Informationen zum Laos-Engagement des KSW finden Sie unter www.ksw-laos.ch

Kontakt

Kantonsspital Winterthur
Thomas Meier
Direktionsstab | Kommunikation
052 266 26 00
kommunikation@ksw.ch
www.ksw.ch

Über das KSW

Das Kantonsspital Winterthur (KSW) ist ein Spital nach öffentlichem Recht und das Zentrumsspital im Grossraum Winterthur. Mit annähernd 4'000 Mitarbeitenden und 500 Betten stellt das KSW eine umfassende medizinische Grundversorgung für eine Viertelmillion Einwohnerinnen und Einwohnern sicher. Über sein Einzugsgebiet hinaus erbringt das KSW hochspezialisierte medizinische Leistungen für rund eine halbe Million Menschen. Im Jahr 2022 behandelte es knapp 27'000 Patientinnen und Patienten stationär und verzeichnete 322'384 ambulante Konsultationen. Mit rund 700 Auszubildenden gehört das KSW im Kanton Zürich zu den führenden Bildungsbetrieben im Gesundheitswesen.